

## La frontera

Sierras y montañas,  
en los pirineos,  
laderas y valles,  
con los grandes vientos.

Quede sorprendido,  
aquella mañana,  
mirando una línea,  
de curvas cruzadas.

Pensé que era aquella,  
parecía un anfibio,  
como un reptil largo,  
sin tener dominio.

Va serpenteando,  
por valles y montes,  
y quede pensativo,  
que todo era un corte.

Entre aquella línea,  
llamada frontera,  
los ríos y valles,  
no tienen espera.

Quede sorprendido,  
que aquella frontera,  
entre dos naciones,  
que al mundo esperan.

Entre aquellos valles,  
corrían las aguas,  
blancas y cristalinas,  
que todos admiraban.

Que la primavera,  
ya se acercaba,  
venían las flores,  
perfumando el alba.

Y las mariposas,  
con sus lindas alas,  
brillan de colores,  
todas las mañanas.

Hay que mariposas,  
de bellos colores,  
chupando el néctar,  
de las ricas flores.

Estando mirando,  
con tantos colores,  
que la primavera,  
se llena de flores.

Me quede pensando,  
que el sol alumbraba,  
con tantas montañas,  
que partía el alba.

Vamos por el mundo,  
con gran libertad,  
que no haya fronteras,  
y podamos andar.

*T.Q.A.*